
ちば市議会だより【４】 平成27年（2015年）11月15日

　27人の議員が、市政に関する一般質問を行い
ました。主な質問項目は次のとおりです。
　内容は市議会ホームページの議会中継（録画
放映）をご覧ください。

（　　）内は氏名と会派名　※通告順

可決した主な議案

　９月10日の常任委員会では、決算議案以外の
議案や請願を、所管の常任委員会で、細部にわた
り審査しました。主な質疑をご紹介します。

保健消防委員会（議案７件、発議１件）

デイサービスセンターを廃止する
いきいきプラザの今後は

問 現在指定管理をしている、いきいきプ
ラザのデイサービスセンターを廃止す

ることで、施設のサービス低下を招くこと
はないか。

答 当施設は、介護状態の重い方も多く利
用しており、採算を考えると民間で引

き受けにくい面があるため、引き続き社会
福祉事業団が運営していく。市として今後
も事業団へ協力や指導を行っていく。

都市建設委員会（議案４件）

福島県内からの避難者への支援は
問 福島県内の避難指示区域内に居住して

いた避難者を市営住宅の入居資格を有
するものとしているが、その世帯数と期間、
家賃負担は。

答 ９月５日現在の世帯数は24世帯、仮設
住宅として賃貸住宅に入居できる期間

は、平成29年３月31日までで家賃は無料。
その後、福島県へ帰還するか市内にとどま
るか本人の選択となるが、希望者は市営住
宅への応募が可能である。

総務委員会（議案５件）

マイナンバーに関する
情報漏えい対策は

問 今後導入するマイナンバー制度において、
情報漏えいに対する市の取り組みは。

答 マイナンバーに関する個人情報は、１か所
ではなく行政機関ごとに分散管理し、番

号事務を担当する特定の職員だけがアクセス
できることとする。また、市民からも個人情

常任委員会審査から

教育未来委員会（議案３件、請願１件）

旧磯辺第二中学校の跡地活用は
問 学校の統合により、跡施設になってい

る旧磯辺第二中学校の活用方法は。

答 グラウンドは拡幅し、体育館は改修し
てスポーツ施設として活用するととも

に、敷地の一部を利用者の駐車場として活
用していくほか、高齢者施設として、認知
症グループホームや小規模多機能型居宅介
護事業所などを公募していく。

環境経済委員会（議案３件、請願１件）

埋め立てにより新たに生じた
土地の活用は

問 千葉県が実施した港湾の埋め立てによ
り、新たに10,436.45㎡が市の土地に

なるとのことだが、その活用は。

答 新たに生じたこの土地は、中央区中央
港１丁目に編入し、今後建設される旅

客船さん橋の埠頭用地や港湾緑地として活
用していく予定である。

●花立踏切について
 （櫻井 崇　無所属の会）

●犬猫殺処分ゼロに向けての取り組みについて
 （亀井 琢磨　未来民主ちば）

●高齢者・障害者の安全で安心の生活のために
 （三瓶 輝枝　未来民主ちば）

●18歳選挙権について
 （桜井 秀夫　公明党）

●平和行政及び自衛隊とのかかわりについて
 （吉田 直義　日本共産党）

●小中学校へのエアコン設置について
 （椛澤 洋平　日本共産党）

●若葉区の残土対策について
 （青山 雅紀　公明党）

●指定廃棄物の長期管理施設について
 (福永 洋　日本共産党)

●千葉市地方卸売市場について
 （川村 博章　自由民主党）

●航空機騒音問題について
 （松坂 吉則　自由民主党）

●行政改革と市民参画について
 （森山 和博　公明党）

●地域における子どもたちの見守りについて
 （蛭田 浩文　未来民主ちば）

●緑区の道路整備について
 （石井 茂隆　自由民主党）

●里親について
 （三井 美和香　未来民主ちば）

●マイナンバー制度について
 （麻生 紀雄　未来民主ちば）

●高原千葉村について
 （植草  毅　自由民主党）

●保育の質の確保について
 （渡辺 忍　市民ネット）

●子ども・若者総合相談センターについて
 （伊藤 康平　公明党）

●海辺の一体的な活用について
 （田畑 直子　未来民主ちば）

●病院行政について
 （米持 克彦　自由民主党）

●東京オリンピック・パラリンピックを契機とした市民が
主体の国際交流について    （松井 佳代子　市民ネット）

●県費負担教職員の給与等の権限移譲について
 （川合 隆史　未来民主ちば）

●生活保護について
 （盛田 眞弓　日本共産党）

●清掃工場の整備計画について
 （野本 信正　日本共産党）

●都市計画道路磯辺茂呂町線について
 （阿部 智　無所属の会）

●地方創生について
 （山本 直史　未来民主ちば）

●小規模校のあり方について
 （小川 智之　自由民主党）

個人番号カードイメージ

　学校の統合により跡施設となった旧高浜第二小学校の校舎を改修し、療育センターの一部、障害
福祉サービス事業所、千葉大学サテライトキャンパスを入れた複合施設として活用します。

旧高浜第二小学校跡施設を複合施設として活用

　地方税法などの一部改正に伴い、市税条例などを一部改正し、軽自動車税のグリーン化特例（平
成28年度分のみ）を導入します。

軽自動車税のグリーン化特例を導入

　マイナンバー法が制定されたことに伴い、特定個人情報保護のため、外部への提供などをこの法
律と同等に制限するなど、必要な措置を規定するほか、再委託を受けた業者などに市職員と同等の
取り扱いを義務付け、個人情報の適正な取扱いを確保します。

個人情報保護に関する条例を整備

　補正予算の主なものは次のとおりです。
●東日本大震災により被害を受けた住宅の地盤復旧などに要する費用の助成 １億1,400万円
●平成27年９月６日の強風により被災した世帯の住宅再建支援のための事業費　　　　975万円

補正予算　一般会計に２億300万円を追加

※各会派の賛否状況は
　８面に掲載しています。

報のやりとりの記録が照会できるシステムを
取り入れていく。制度導入を機に、情報漏え
いしない仕組み、体制づくりの検討を進めて
いく。

主な改正内容

区　分

改正前 改正後

～H27.3.31
取得分

H27.4.1～
新規取得分

H27.4.1～新規取得分

電気自動車等 H32燃費基準
+20％達成車

H32燃費基準
達成車

軽乗用車
四輪車

営業用 5,500円 6,900円 1,800円 3,500円 5,200円
自家用 7,200円 10,800円 2,700円 5,400円 8,100円

三輪車 3,100円 3,900円 1,000円 2,000円 3,000円

（１台当たり）
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